



www.mg.co.id

## Atletico Beruntung Miliki Suarez

**GETAFE (IM)** - Atletico Madrid meraih kemenangan di jornada keenam Liga Spanyol musim ini. Skwad besutan Diego Simeone menang 2-1 atas tuan rumah Getafe, di Coliseum Alfonso Perez, Rabu (22/9) dinihari WIB.

Tuan rumah sempat unggul lebih dulu lewat sundulan Stefan Mitrovic di menit ke-45. Namun kartu merah Carles Alena membuat situasi jadi menguntungkan tim tamu. Unggul jumlah pemain, Atletico berhasil mencetak dua gol lewat Luis Suarez di menit ke-78 dan 90.

Dua gol itu menunjukkan kalau Suarez bermental baja dan Atletico beruntung memilikinya. Pelatih Diego Simeone sebenarnya mau menggantikan Suarez demi penyegaran di lini depan. Akan tetapi, keputusan untuk tidak mengganti Suarez ternyata berujung tiga poin.

"Siapa saja bisa menggantikan Suarez di lini depan, tetapi dia malah mencetak dua gol itu luar biasa. Semua orang sudah tahu siapa Luis Suarez. Dia telah membuktikan dirinya lewat karier yang gemilang," kata Simeone kepada Marca.

La menabahkan, Suarez merupakan pemain yang berjuang sampai akhir un-

tuk menjebol gawang lawan. Rasanya jika menyebut deraan striker level top dunia, Suarez harus masuk dalam daftarnya.

"Dia adalah striker top dunia sampai saat ini. Dia akan selalu berbahaya di dalam kotak penalti lawan," ujarnya.

Sementara Suarez mengatakan, dirinya akan selalu memberikan yang terbaik untuk tim. Baginya tidak ada kata menyerah sebelum laga berakhir. "Kami memang harus berjuang sampai pluit akhir berbunyi. Saya bisa mencetak gol karena memang saya ingin melakukannya dan tentu saja berkat peran rekan setim yang sangat besar," ujar Suarez si situ klub.

Suarez sudah mencetak tiga gol dari enam laga di Liga Spanyol sejauh ini. Musim lalu, Suarez berperan besar membawa Atletico Madrid juara LaLiga dengan mengemas 21 gol dari 32 laga. **• vdp**



LUIS SUAREZ  
Pemain Atletico Madrid

## Peluang Indonesia di Piala Sudirman

**VANTAA (IM)** - Tim bulutangkis Indonesia sudah siap mengikuti ajang Piala Sudirman yang berlangsung di Vantaa, Finlandia, 26 September sampai 3 Oktober. Pemain ganda putra Hendra Setiawan menilai peluang Indonesia membawa pulang Piala Sudirman tahun ini terbuka. Menurut pemain senior itu, kekuatan pemain yang merata jadi alasannya. PBSI mengimkan 20 atlet andalannya yang terdiri dari 11 atlet putra dan 9 atlet putri untuk kejuaraan beregu campuran tersebut.

"Kita punya peraih medali emas Olimpiade di ganda putri, pemain nomor satu dunia di ganda putra (Kevin Sanjaya/Marcus Gideon), Jojo (Jonatan Christie) dan (Anthony) Ginting di tunggal putra juga bagus. Merata lah kekuatannya jadi semoga tahun ini kita bisa membawa pulang Piala Sudirman," tutur Hendra Setiawan yang juga pemain ranking 2 dunia bersama Mohammad Ahsan ini, dalam

keterangan tertulisnya. PBSI sendiri mematok target awal menjadi juara Grup C, sebelum kemudian membidik prestasi juara di ajang tersebut. Meskipun tak mudah, menurut peraih medali emas Olimpiade 2008 Beijing ini, peluang Indonesia untuk merengkuh kali kedua Piala Sudirman tetap begitu terbuka.

Sebagai pemain paling senior, Hendra juga siap berbagi pengalaman dengan anggota tim yang lain. Menurutnya, tampil di kejuaraan beregu dan persorangan itu berbeda. Dia pun siap mendukung agar pemain muda bermain lebih lepas dan tidak dalam tekanan saat bertanding. "Semoga semua bisa bermain lepas. Saya senang dan welcome dengan pemain-pemain muda yang masuk tim. Sangat bagus untuk mereka karena ini menjadi pengalaman bagaimana tampil di ajang beregu yang besar. Saya lebih banyak kasih masukan saja ke mereka nanti," ujarnya. **• vit**



HENDRA SETIAWAN  
Pebulutangkis Indonesia



Edin Dzeko (kanan) mendapat sanjungan dari dua rekannya, usai mencetak gol ke gawang Fiorentina.

## Inter Lanjutkan Tren Tak Terkalahkan

"Kami menderita di setengah jam pertama dan Fiorentina pantas mendapatkan kredit. Kemudian kami melawan balik dan mencetak tiga gol. Ini tidak mudah," kata Simone Inzaghi.

**FLORENCE (IM)** - Inter Milan meraih kemenangan 3-1 atas Fiorentina di giornata kelima Liga Italia. Dalam laga di Artemio Franchi, Rabu (22/9) dinihari WIB itu, Fiorentina sempat unggul di babak pertama lewat gol Riccardo Sottil di menit ke-23.

Di babak kedua, Inter bangkit dan mencetak tiga gol lewat Matteo Darmian (52'), Edin Dzeko (55') dan Ivan Perisic (87'). Fiorentina harus mengakhiri laga dengan 10 orang, menyusul kartu merah Nicolas Gonzalez di menit ke-79.

Dzeko memuji penampilan rekan-rekannya yang mampu tetap tenang meski sedang tertinggal. Inter menunjukkan bahwa mereka adalah juara

bertahan Serie A, dan penginya sejumlah tokoh utama di balik scudetto musim lalu tampak tak berpengaruh sama sekali.

"Kami menderita di babak pertama, dan untungnya hanya tertinggal satu gol, sebab Fiorentina main sangat bagus di babak pertama. Mereka menurun di babak kedua, tapi kami tampil lebih lengkap sebagai tim dan mencetak dua gol untuk membalikkan keadaan," ujar Dzeko kepada DAZN.

Dzeko juga senang akhirnya mencetak gol melalui kepalanya setelah beberapa kali gagal mengeksekusi bola di udara. Dan tentu saja memuji teman ciamik yang dilepaskan oleh rekan-rekannya.

"Sejak awal musim, saya

sudah memiliki peluang sundulan lainnya dari sepak pojok, tetapi sekarang saya akhirnya mencetak satu. Sangat bagus untuk menyerang tendangan sudut ketika (Federico) Dimarco dan (Hakan) Calhanoglu mengambilnya," ujarnya.

Ia berharap, performa seperti ini selalu dipertahankan di laga-laga selanjutnya. "Para pemain berbakat selalu bisa bekerja sama. Saya senang bisa bergabung dengan para juara ini, kami menang sebagai tim yang luar biasa di laga ini, semoga kami bisa sering melakukannya sepanjang musim ini," kata eks striker AS Roma itu.

Inter Milan pun meneruskan tren tidak terkalahkan. Hasil ini merupakan kemenangan keempat dari lima pertandingan pertama Inter Milan di Liga Italia 2021/2022.

Kemenangan atas Fiorentina tak sekadar tiga angka bagi Inter. Opta mencatat, kemenangan tersebut adalah kemenangan ke-1.500 Inter di kompetisi ini yang dicapai selama hampir 92 tahun.

Inter Milan juga tercatat selalu mencetak gol di 24 pertandingan Serie A terakhirnya dan menyamai rekor mencetak gol terpanjang klub dalam sejarah kompetisi ini pada 1949/1950 di bawah asuhan Giulio Cappelli. Terakhir kali Inter gagal menjebol gawang lawan adalah saat diibangi Udinese 0-0 di Friuli pada Januari silam.

"Saya bekerja dengan skuad memenangi scudetto musim lalu. Saya juga sudah memenangi beberapa gelar, jadi kami memiliki pengalaman. Kami menderita di setengah jam pertama dan Fiorentina pantas mendapatkan kredit karena itu. Kemudian kami melawan balik dan mencetak tiga gol, dan bisa saja lebih. Pertandingan tadi tidak mudah, jadi ini adalah penampilan bagus dari sebuah tim yang hebat," kata pelatih Inter Simone Inzaghi kepada DAZN.

Baginya laga itu sangat mengesankan, karena menang di kandang lawan. "Lebih daripada apa pun, saya senang sekali dengan reaksi tim karena tertinggal dari sebuah tim yang

bermain di kandang sendiri, dengan antusiasme dari penonton dan pemain-pemain di lapangan, maka itu mengesankan," kata Inzaghi.

Bagi Inzaghi, ia masih menjalani masa bulan madu di Inter Milan. Pelatih 45 tahun itu ingin start mulusnya bersama Nerazzurri itu berlanjut dalam waktu yang lama. Ia puas dengan skuad yang dimiliki Inter saat ini.

Para pemain yang hengkang, digantikan pilar baru yang sepadan. Romelu Lukaku dan Achraf Hakimi pemain penting yang hengkang, digantikan pemain lain seperti Dzeko dan Denzel Dumfries.

"Setelah apa yang terjadi di musim panas, kami harus terus melanjutkannya. Saya beruntung mempunyai klub yang kehilangan tiga pemain kunci, seperti (Romelu) Lukaku, (Achraf) Hakimi, dan (Christian) Eriksen, tapi tak kesulitan. Kami mendatangkan pemain penting dan fungsional. Kami yakin dengan kinerja kami, lebih dari kekuatan kami," ujarnya. **• vit**

## Lewandowski Raih Sepatu Emas

**MUNICH (IM)** - Robert Lewandowski dianugerahkan gelar Sepatu Emas Eropa atau European Golden Shoe, Selasa (21/9). Penyerang Bayern Munich itu menobatkan nama baru untuk dirinya: Robert Lewandowski.

Lewandowski memang tampil galak sepanjang musim 2020/2021. Striker 34 tahun itu bisa membuat 48 gol untuk Bayern. Rinciannya, 41 gol di Bundesliga, 5 di Liga Champions, dan dua di ajang Piala Dunia Antarklub.

Torehan gol Lewandowski menjadi yang terbanyak ketimbang pemain lain di Eropa. Ia mengungguli Cristiano Ronaldo, yang bikin 29 gol di Liga Italia, kemudian Harry Kane dengan 23 gol Liga Inggris, serta Lionel Messi yang bikin 30 gol di LaLiga.

"Hari ini, kalian bisa memanggilku Robert Lewandowski. Terima kasih atas dukungannya," tulis Lewandowski di Instagramnya.

Sementara di Twitter, Lewandowski mengaku sangat bangga bisa meraih gelar sepatu

emasnya. Ia menyebut gelar ini juga diraih atas kerja sama tim.

"Saya ingin mengucapkan terima kasih kepada keluarga, rekan setim, pelatih dan semua orang di @FCBayern. Saya sangat bangga atas apa yang kita raih bersama sebagai tim. Terima kasih," tulisnya di akun @lewy\_official.

Di Bayern, Lewandowski memang menjadi juru gedor andalannya. Ia sudah membuat 305 gol untuk Die Roten. Musim ini, ketajamannya masih bertahan. Ia sudah bikin 11 gol di semua kompetisi, dengan 7 gol dicetaknya di Liga Jerman.

Bagi Lewandowski, ini menjadi gelar Sepatu Emas pertama. Ia pun kini bersanding dengan Messi serta Ronaldo, yang juga

pernah memencainya.

Meski demikian, bagi sebagian kalangan, pencapaian Lewandowski itu terasa kurang afidol karena 'cuma' bermain di Liga Jerman, kompetisi yang dianggap kurang kompetitif karena lama di-



ROBERT LEWANDOWSKI  
Pemain Bayern Munich

## Liverpool Perlihatkan Laju Impresif

**NORWICH (IM)** - Liverpool mengalahkan tuan rumah Norwich City 3-0 pada putaran ketiga Piala Liga Inggris 2021-2022. Kemenangan itu mempertegas laju impresif Liverpool musim ini yang belum pernah kalah.

Berlaga di Carrow Road, Rabu (22/9) dinihari WIB, Takumi Minamino menjadi bintang dengan mampu mencetak dua gol (4 dan 80). Satu gol Liverpool lainnya dibuat oleh Divock Origi (50).

Manajer Juergen Klopp pun menyatakan dirinya tidak meragukan kualitas serangan Liverpool. Kembalinya Roberto Firmino ke dalam skuad juga dianggap memiliki dampak yang baik untuk The Reds. "Saya tidak pernah ragu tentang itu (kualitas serangan). Kami mengatakan itu sebelumnya. Bobby (Roberto Firmino) berlatih sehari sebelum laga, pertama kali, setelah berpisah dengan tim, jadi tidak terlalu jauh ketika dia akan bermain lagi," ujar Klopp, dilansir dari situs resmi Liverpool.

Ia menyebut tim asuhannya sudah menunjukkan hasil yang

cukup baik pada awal musim. Meski begitu, pelatih asal Jerman itu enggan untuk menggemakan pertandingan yang akan datang.

"Kami sudah memiliki dua gelandang dan kami harus memastikan jumlah itu tidak bertambah besar. Awal musim sejauh ini bagus untuk seluruh skuat, tapi ini baru permulaan dan masih banyak lagi yang akan datang," ucapnya.

Meski meraih kemenangan telak, Takumi Minamino tidak sepenuhnya merasa puas. Pasalnya, Liverpool cukup kepototan menghadapi sang lawan. "Kami memang menang. Tapi sejatinya kami juga kesulitan. Ini modal bagi kami untuk melangkah jauh ke depan," ujar Minamino di situs klub.

Setelah ini, Liverpool akan melawan Brentford dalam lanjutan Liga Inggris 2021-2022. Pertandingan itu akan berlangsung di Stadion Brentford Community, Sabtu (25/9) malam WIB. **• vdp**



TAKUMI MINAMINO  
Pemain Liverpool

**LARUTAN PENYEGAR** CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**

Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA

Graha GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 666 730 E-mail: cpdial@cpdn.com